

12. Oktober 2024

[REDACTED]  
[REDACTED]  
[REDACTED]

An den Bürgermeister der Stadt Beckum  
Herrn Michael Gerdhenrich  
und die im Rat der Stadt Beckum  
vertretenden Fraktionen

**Errichtung einer Windenergieanlage in der Nähe des MFC Beckum  
hier: Antrag auf Schaffung der rechtlichen Voraussetzungen zur  
Umsetzung einer flughafenfreundlichen Alternative**

Sehr geehrter Herr Gerdhenrich,

in einem Ortstermin mit den Vertretern des Modellflughafens und allen im Rat der Stadt Beckum vertretenden Fraktionen auf dem Gelände des Modellflughafens am 15.06.2024 wurde seitens des MFC Beckum der Wunsch geäußert, nach einer Alternative für eine wirtschaftliche Nutzung meines Eigentums zu suchen, die verträglicher mit den Interessen des Flughafens ist. Bereits damals wurde die Idee des Betriebes von Freiflächen PV auf der Fläche als Ersatz diskutiert.

Ich habe aus dem Termin mitgenommen, dass auch die anwesenden politischen Vertreter dieser Alternative durchaus etwas abgewinnen konnten. Bereits damals habe ich allerdings klar kommuniziert, dass ich dann aber über 2 Flächen in der Umgebung unseres Hofes sprechen möchte. Der wirtschaftliche Nutzen einer PV-Anlage ist deutlich kleiner, als der eines Windkraftstandortes.

Wir sind daraufhin in die Planung eingestiegen und möchten nun um Unterstützung unserer angedachten Lösung bitten.

**Ich beantrage hiermit, dass die Verwaltung die notwendigen Beschlüsse der politischen Gremien herbeiführt, um die planungsrechtlichen Voraussetzungen für die Errichtung von insgesamt maximal 7 Hektar Photovoltaik zu schaffen.**

Es handelt sich um die Fläche auf der das Windrad geplant ist und eine weitere Fläche mit 3,25 ha auf der ich bereits einen Antrag auf Errichtung einer AGRI-PV Anlage gestellt habe.

**Sollte es zu einer Genehmigung der AGRI-PV Anlage auf der 3,25 ha Fläche kommen, braucht für diese Fläche natürlich planungsrechtlich nichts mehr unternommen werden.**

In einem weiteren Ortstermin im September diesen Jahres hat der Modellflughafen auch Ihnen gegenüber bekräftigt, dass auch der MFC Beckum um Unterstützung meines Anliegens bittet, damit die Zukunft des Modellflughafens gesichert ist.

Ich möchte hier noch einmal betonen, dass wir mit unseren Windkraftplanungen diesen Verein und den Flughafen nicht zerstören wollen, wir aber nicht ohne Weiteres auf eine solche wirtschaftliche Chance verzichten können. Daher bitte ich um Unterstützung für diese angedachte alternative Nutzung meiner Flächen.

**Wenn wir die politischen Signale und Zusagen bekommen, würden wir auf die Errichtung einer Windkraftanlage auf unserem Flurstück am Modellflughafen verzichten.**

Dies ist auch mit unserem Vertragspartner WWU besprochen. Die Firma WWU versucht hier ebenfalls eine Situation zu schaffen, in der eine möglichst breite Akzeptanz für die anstehenden Windkraftprojekte geschaffen wird.

Ich hoffe sehr darauf, dass wir hier eine Situation schaffen können, in der die Existenz des Flughafens und das berechtigte wirtschaftliche Interesse an der Nutzung meines Eigentums nebeneinander möglich wird.

Bei Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

